

Thomas-Morus-Gymnasium, Freiherr-vom-Stein-Str. 14, 54550 Daun

Neue Handy-Ordnung ab Mittwoch, den 03. April 2024

Sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte,

mit diesem Schreiben informiere ich Sie darüber, dass am Mittwoch, den 03. April 2024, also am ersten Schultag nach den Osterferien, an unserer Schule eine neue Handy-Ordnung in Kraft tritt. – In der Hausordnung der Schule lautet die Regelung wie folgt:

Handy-Ordnung (außerunterrichtlicher Gebrauch von Smartphones)

Orientierungs- und Mittelstufe:

Für die **Orientierungs- und Mittelstufe** gilt, dass die Handys direkt nach Betreten des Schulgeländes in den Schließfächern der Schülerinnen und Schüler (SuS) weggeschlossen werden. Sofern dies wegen zu später Ankunft des Busses vor Unterrichtsbeginn nicht möglich ist, bekommen die Schüler Zeit, dies während der ersten beiden Unterrichtsstunden zügig nachzuholen.

Nach Schulschluss haben die SuS ausreichend Zeit, um ihre Handys wieder aus dem Schließfach zu nehmen.

Die außerunterrichtliche Handynutzung während der Schulzeit ist grundsätzlich untersagt, das heißt die Handys verbleiben den ganzen Schultag in den Schließfächern.

Wenn eine Schülerin/ein Schüler ihr/sein Handy unbedingt mit in die Schule nehmen möchte, benötigt sie/er ein Schließfach, das im Sekretariat gemietet werden muss. Selbstverständlich kann ein bereits vorhandenes Schließfach zu diesem Zweck genutzt werden.

Oberstufe.

Für die Oberstufe gilt, dass die Handynutzung grundsätzlich **nur in den Aufenthalts- und Arbeitsräumen** der Oberstufe erlaubt ist. An allen anderen Orten, also **auch** an den **Arbeitsplätzen im Treppenhaus und in der Mensa** ist die Handynutzung grundsätzlich **nicht erlaubt**.

Mensa:

Für die Mensa gibt es eine Hausordnung des Landkreises, die besagt, dass jegliche Nutzung von elektronischen Geräten während des Aufenthaltes in der Mensa nicht gestattet ist, auch nicht in der großen Pause. Dies gilt auch für SuS anderer Schulen, die die Mensa nutzen.

Bei Verstoß gegen diese Hausordnung gehen wir folgendermaßen vor:

Die betroffene Schülerin / der betroffene Schüler nennt der Lehrkraft ihren/seinen Namen und bringt ihr/sein Handy selbst ins Sekretariat. Dort kann das Gerät nach Schulschluss wieder abgeholt werden. **Mit dem zweiten Verstoß** geben wir das Handy nur an die Erziehungsberechtigten während der Öffnungszeiten des Sekretariats zurück.

Ab Montag, den 11. März 2024 kann im Sekretariat ein Handy-Schließfach gemietet werden. Dieses kostet 0,50 € pro Monat, das heißt 3,- € für das laufende Schuljahr nebst 10,- € Kaution für den Schlüssel. Grundsätzlich beträgt die Miete für ein Handy-Schließfach 6,- € und für ein großes Schließfach 12,- € pro Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Susewind, Schulleiter

Tel: 06592/98350-0 Fax: 06592/98350-29 e-mail: schule@tmgdaun.de homepage: www.tmg-daun.de